

Former les techniciens de laboratoire diplômés à l'étranger aux techniques d'analyses biomédicales québécoises

En collaboration avec différents partenaires, dont le ministère de la Santé et des Services sociaux, le ministère de l'Enseignement supérieur, le ministère de l'Immigration, de la Francisation et de l'Intégration, la Fédération des cégeps et l'Ordre, le Cégep de Rosemont a développé une AEC Intégration à la profession de technologiste médical pour les techniciens de laboratoire diplômés à l'étranger. D'une durée d'environ 14 mois, cette AEC permet à ces techniciens de laboratoire formés à l'étranger d'acquérir les compétences et les techniques spécifiques aux analyses biomédicales québécoises.

Une première cohorte a démarré en novembre 2023 au Cégep de Rosemont. Les étudiants termineront le 21 décembre prochain et seront admissibles à un permis d'exercice de technologiste médical délivré par l'Ordre, à la suite d'une reconnaissance d'équivalence.

Une deuxième cohorte démarrera en novembre 2024 au Cégep de Rosemont et une première cohorte débutera en février 2025 au Cégep de Ste-Foy.